

Encuentran dos cuerpos tras búsqueda en el sector de caleta Esmeralda en Taltal

LABORES. El jueves una embarcación proveniente de Caldera naufragó dejando un fallecido y al menos cuatro desaparecidos.

El jueves una embarcación que zarpó desde el puerto de Caldera, naufragó en el sector de bahía Esmeralda, al sur de balneario Cifuncho, ubicado al sur del puerto de Taltal, dejando un muerto y al menos cuatro desaparecidos. Ayer las labores de búsqueda permitieron encontrar dos cuerpos, los que todavía científicamente no han sido identificados.

Según las primeras informaciones la L/M "María Cristina", con matrícula de Valparaíso navegaba en ese sector y en horas de la madrugada habría naufragado con un bajo (esto es materia de investigación) y a raíz de este naufragio la embar-



BOMBEROS DE CALDERA ESTÁ EN LAS LABORES DE BÚSQUEDA.

cación habría sufrido pérdida total en su casco. Uno de sus tripulantes alcanzó a llegar a un islote y según se ha informado que al amanecer habría llegado al sector de la orilla de

playa para solicitar ayuda, este tripulante había sido trasladado hasta el hospital de Taltal, entre los desaparecidos hay dos calderinos.

El Grupo Especializado pa-

ra Rescate Sub Acuático (Gersa) Caldera forma parte del trabajo de búsqueda de las personas desaparecidas luego de naufragio de embarcación accidentada.

Ayer gracias a los esfuerzos en conjunto con Cuerpo de bomberos Taltal, Cuerpo de Bomberos Mejillones, Gersa Antofagasta y Armada de Chile, se encontraron dos cuerpos, hoy se continuará el trabajo en terreno en la búsqueda de la persona que aún sigue desaparecida.

En tanto, se espera la confirmación de los nombres de ambas víctimas para que luego sean entregados a sus familiares.

CS